

Quatrième jour, certains murs de la maison ont déjà atteint leur hauteur définitive. Par contre, petit contre-temps, les briques viennent à manquer. Qu'à cela ne tienne, la famille va en confectionner de nouvelles. Comme les autres, elles sont constituées de terre mouillée mélangée à du gravier. Alternativement, certains utilisent des briques faites d'argile typiquement prélevée sur les bords des points d'eau au fur et à mesure que le niveau descend. Mais l'argile étant plus cassant, il est alors nécessaire d'y adjoindre des fétus de paille pour que les briques ne se morcellent pas en séchant. Le désavantage de ces briques est que les termites apprécient également cette paille et s'invitent alors à la maison.

Quoi qu'il en soit, les porcelets ne se sentent pas concernés pas cette problématique : ils dorment dans la cour à la belle étoile...

{gallery}lau-marc/200905/maison/jour4{/gallery}